



19 de febrero de 2016

## ING. FIDEL PÉREZ DE LEÓN RECIBE EL PREMIO NACIONAL FENASDI

La Federación Nacional de Asociaciones de Discapacidad AC (FENASDI) a través de su Presidente el Lic. Mario Vicente Patraca Pascual, otorgó el Premio Nacional FENASDI, al Ing. Fidel Pérez de León, Director General del Instituto para la Integración al Desarrollo de las Personas con Discapacidad (INDEPEDI), por la labor realizada al frente de este instituto a favor de las Personas con Discapacidad (PcD) de la Ciudad de México.

El Ing. Fidel Pérez de León, también fue galardonado, por la Ingeniera Guadalupe Rivera Pérez, Presidenta de Hermanos de Corazón, al darle un reconocimiento debido a su trabajo en pro de la inclusión de las PcD de la CDMX.

Al evento asistió el Lic. Antonio Aguirre Dir. De la Casa de Tabasco en México, el General de Brigada Daniel Gutiérrez Rodríguez, Médico Cirujano y Diplomado del Edo. Mayor, la Lic. Norma Domínguez de Dios, Dir. General de Cultura en Representación del Gobierno de Tabasco en la CDMX y el Lic. Javier Quijano Raquek, Pdte. De la Confederación Mexicana de Organizaciones a favor de las PcD (COAMEX).





“Próximamente construiremos el Consejo Consultivo, donde se abrirá la participación a todas las PcD. De nuevo la Asociación Nacional de Personas con Discapacidad, estoy seguro que trabajaremos de la mano en Tabasco e implementaremos un modelo similar al que se está haciendo en la Ciudad de México. Muchas gracias a todos y cada uno de ustedes” fueron las palabras del Director General del INDEPEDI.

Por su parte el Lic. Patraca comentó, “Me tomé la tarea de investigar más acerca de este Instituto. Logrando conocer el trabajo titánico que el Ing. Fidel, como titular de este Instituto, junto a su gran equipo de trabajo que conforman el INDEPEDI, han logrado generar una cultura de inclusión y respeto hacia las PcD, modelo que nos gustaría repetir en el Edo. De Tabasco”.

Organizaciones como la Asociación Mexicana de Parkinson, CT ocupa, Fundación ADEPAC, Fundación Humanista De Ayuda a Discapacitados (FHADI), Organización Internacional vida independiente para PcD, Paseo a Ciegas A.C., Frente Mexicano pro derechos humanos, entre otras, acompañaron al Ing. Fidel Pérez de León a la entrega de estos reconocimientos.

El INDEPEDI sigue y seguirá siendo un referente en el desarrollo de políticas de inclusión, empoderamiento y autonomía de las PcD de la Capital Social.

